

le village aimerait bien savoir, mais il en est réduit à des suppositions. c'est un fait que paula a fait une énorme saloperie. cette saloperie entraîna la fin de toute sécurité affective, ce par quoi il fut démontré qu'elle ne s'achète pas avec de l'argent. Seules la patience et la constance permettent de mériter la sécurité affective. bien que paula aime avec patience et constance depuis de nombreuses années, elle n'a pas encore reçu de sécurité affective.

toutes les méthodes déviantes pour parvenir jusqu'à un homme et ensuite, le tenir, sont bien vues ici. la méthode de paula pour tenir son homme, et lui procurer un foyer chaleureux qui lui et ses enfants mériteraient, mais qu'éric ne parvient pas à mériter, a été rejetée et condamnée ici. la méthode de paula était une cochonnerie, et paula a d'ailleurs reçu ce qu'elle méritait pour cela.